

Una mirada interna para el mundo exterior

Patrick Tschudi

El artista explora los límites de la forma geométrica en su nueva exposición individual en la galería Fórum. Conversamos con él.

ALFONSO RIVADENEYRA

En un primer vistazo, parecen señaléticas urbanas: figuras geométricas, sin rostro, pero identificables como personas por sus brazos, piernas y cabeza. En la obra de Tschudi, la lectura involucra las posiciones que tienen, juntándose con otras figuras en abrazos—fraternos algunos; íntimos otros—donde el espectador siente y imagina. Estas imágenes son parte de la serie “Fusiones” de la muestra individual “Donde el

tiempo no habita”, en la que el artista peruano Patrick Tschudi (Lima, 1973) expone sus inquietudes por medio de la pintura.

“Siempre he tenido un interés por los motivos geométricos”, contó Tschudi a El Comercio desde su taller en Miraflores, rodeado de los materiales con los que trabaja. “Me interesaban también, desde el punto de vista antropológico, todos estos patrones que se repiten en los textiles de diferentes culturas de todas partes del mundo: celtas, africanos o el Perú precolombino”, indica.



NANCY CHAPPELL

Las obras de Tschudi transmiten orden, algo que podría vincularse con los años que pasó en Suiza.

—Genio y figura—

Los motivos geométricos están en casi toda la muestra, conformada también por un total de cinco series. Las piezas de “Recordaris”, elaboradas con líneas múltiples que



GALERÍA FORUM

Más información

Lugar: galería Fórum.
Dirección: Av. Larco 1150, sótano, Miraflores. **Fecha:** del 12 de diciembre al 20 de enero. Ingreso libre.

jar lo parametrado de esa sociedad para vivir en su opuesto polar, el Perú? “Yo nací acá, me fui a Suiza en el año 2000 con 24 o 25 años. Regresé con 36 años y, si bien es cierto que los primeros años no me fueron fáciles (ya me había acostumbrado al sistema allá, donde todo era muy ordenado), la verdad es que hoy por hoy no me cambiaría a ningún otro lugar”, nos dice.

De regreso al inicio, ¿por qué culturas tan distintas tenían patrones geométricos en común? Según los estudios del artista, una explicación está en los rituales, música y psicotrópicos que llevaban a los artistas a “elevados estados de conciencia”, en los que lo auditivo podía transformarse en lo visual (sinestesia). En cierto modo, esta muestra es una conexión con formas de arte ancestrales. —

dan sensación de movimiento o de una ilusión óptica, son motivo suficiente para ir a la galería y verlas en persona. El mismo artista reconoce que representarlas en una foto tiene su reto, como si la

cámara se resistiera a trasladar la obra. El artista cuenta que estas y otras obras las hizo con el soporte de una computadora, herramienta para plasmar su visión. ¿Cómo ha sido para él de-

INTE PUCP

Restauración de ecosistemas de montaña

Día Internacional de las Montañas 2023

62% de personas en el Perú dependen de agua de los glaciares andinos (INAIGEM, 2023)

Más de 20 millones de peruanos en las zonas rurales y urbanas dependen del agua y diversos servicios ecosistémicos de los Andes. La degradación de los ecosistemas andinos pone crecientemente en riesgo a la subsistencia humana. Requerimos mayores esfuerzos para restaurar estos ecosistemas y promover una adaptación al cambio climático localmente relevante.

Fabian Drenkhan
Investigador del INTE-PUCP

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ
RUC: 2015945860

COMUNICADO A NUESTROS PROVEEDORES

DP WORLD

Se les informa que la recepción de comprobantes de pago emitidos por bienes y/o servicios prestados en el año 2023 se llevará a cabo hasta el 21 de diciembre de 2023.

El último día de pago a proveedores del año 2023 será el 19 de diciembre y se reanudará el 2 de enero de 2024.

A partir del 2 de enero de 2024, únicamente se recibirán comprobantes de pago que correspondan al ejercicio 2024.

Atentamente,
Departamento de Administración y Finanzas

DP World Callao S.R.L. DP World Perú S.R.L.

Los Portales
Mejoramos tu ciudad, mejoramos tu vida

CIERRE CONTABLE GRUPO LOS PORTALES

Se comunica a nuestros proveedores que, debido al cierre contable anual, se recibirán Comprobantes de Pago por adquisiciones de bienes y servicios correspondientes al año 2023 solo hasta el **22 de diciembre** del presente año el ingreso de sus comprobantes a través de nuestro portal Web.

La recepción de Comprobantes de Pago se reanudará el **2 de enero 2024**, solo de aquellos comprobantes que correspondan al ejercicio 2024.

Asimismo, se les comunica que la última fecha de pago a proveedores por adquisiciones del año 2023 será hasta el **27 de diciembre 2023** reanudándose las operaciones de pago el **15 de enero 2024**.

Los Portales S.A. / Los Portales Departamentos S.A.C / Los Portales Estacionamientos Operadora SA / Los Portales Estacionamientos SA / Los Portales Hoteles SA / Concesión Estacionamientos Miraflores